



JEAN-LOUIS BIANCO, PRESIDENT DE L'OBSERVATOIRE DE LA LAICITE,

A LA ROCHE SUR YON LE 22 SEPTEMBRE

A l'invitation de l'Observatoire Vendéen de la Laïcité Georges Clémenceau, Jean-Louis Bianco, Président de l'Observatoire de la Laïcité, sera à La Roche sur Yon le 22 septembre prochain.

A la maison de quartier des Forges, à 15 heures, il interviendra sur le thème : « vivre-ensemble et laïcité ». A cette occasion, il ne manquera pas d'évoquer le travail entrepris par l'Observatoire sur « les zones blanches de l'enseignement public » et la particularité du département à cet égard, que lui a notamment présentée récemment une délégation vendéenne.

Sa conférence sera bien sûr suivie d'un échange avec la salle.

Ce sera aussi l'occasion de signer avec l'Observatoire Vendéen de la Laïcité Georges Clémenceau une convention de partenariat prévoyant des engagements communs articulés notamment autour de 2 axes de travail : diffusion des travaux de l'Observatoire de la Laïcité et participation possible et réciproque de membres à des travaux des deux organismes.

Le 11 septembre 2018

Le Président

Gilles Bourmaud